
第2413回 (2018.8.1（水）晴れ NO.1793）ガバナー公式訪問

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 スマイルホテル米子 ℡(0859)32-5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ＡＮＡクラウンプラザホテル米子

米子市久米町53-2 ℡(0859)36-1111
●会長／永島清孝 ●幹事／今出 上 ●会報／黒見純治

50年を経て、さらに求める 「奉仕の理想」

会員数 110名

ビジター
河村英紀 80代会長、地区大会 大会進行委員長
末長範彦ガバナー（岡山RC）

メーキャップ
ブ 広

スマイルBOX 63,000円 （372,000円）
本人誕生祝：永見君、髙橋君、髙田（剛）君 夫人
誕生祝：漆原君、林君 創立記念日祝：足立（耕）君、
秦野君、細田君、井上（雄）君、岩崎（浩）君、木美
君、岡（宏）君、髙橋君、髙田（剛）君、谷野君 リー
ダー就任：西澤君 リーダー退任：西澤君 7/22米
子東・米子南RC合同コンペで優勝しました。松浪君
脊椎管狭窄症の手術の後は 足の痛みやしびれは多林君（8/5クラブ雑誌・広報委員長会議）

入江君（8/7倉吉RC）

今週のお祝い
出席100％祝：該当者なし
本人誕生祝： 1日 髙田 剛君 5日 長棟信㤗君
10日 田淵亮達君 13日 松本誠二君 17日 荒川
雄司君 26日 足立 慶君 永見吉平君

脊椎管狭窄症の手術の後は、足の痛みやしびれは
楽になりました。まだ、腰は痛く、モタモタ・フラフラし
ながら歩いています。他：新納君 大山芸術文化祭
が今日8/1～15まで開催致します。寄付をいただき
ましてありがとうございました。：西村（偉）君
7/22 米子東南ゴルフコンペで、東RCの部で優勝
しました。馬も当てました。おすそ分けです！！：戸
田君 応援ありがとうございました。：上森君

雄司君 26日 足立 慶君 永見吉平君

会長挨拶
本日8月1日は「土曜の二の丑の日」でございます。

昔は中海でとれた鰻を竹の篭に入れて飼ってあった
のを覚えています。漁師さんが竹の筒を数本束ねて

末長範彦地区ガバナーよりスマイル

幹事報告
1.地区大会登録申込8/6までにお願いします
2.7/28 IA地区大会（倉敷）日帰り開催

永島地区IA委員出席のを覚えています。漁師さんが竹の筒を数本束ねて
中海の中に沈めておきますと、朝になるとその竹筒
の中に鰻が入っているわけであります。当時は中海
で泳げたものですから、その竹筒を触ったりして叱ら
れたのを覚えています。

「松江食べ物語」の著者である荒木英之さんの説
によると、鰻の蒲焼きは出雲地方で始まった地焼き
がルーツだそうです。大阪で、出雲屋を名乗る店が
多 も 宍道湖 中海 れ 鰻を び

永島地区IA委員出席
3.9/2クラブ米山記念奨学委員長研修会ならびに
ロータリー米山奨学生・米山学友親睦会開催の
ご案内（岡山国際交流センター）

4.8/26バーベキューパーティのご案内
（米子国際交流協会）

5.例会変更のお知らせ
米子中央RC 8/9・16（木）休会 ビジター受付なし
米子 8/10（金） 〃 〃多かったのも、宍道湖、中海で取れた鰻を運び込ん

でいたからだそうです。鰻は江戸の前期までは、ぶ
つ切りにして串焼きにして、味噌などで食べていたそ
うです。それが出雲地方で始まった地焼きという調
理法が基となって、大人気となったそうです。

末長ガバナーに置かれましては、この暑い中大変
な激務であります。滋養豊富な鰻でもお召し上がり
になられて英気を養っていただき 元気でお務めを

米子 8/10（金） 〃 〃
米子南・鳥取中央 8/13（月） 〃 〃
境港・鳥取北 8/14（火） 〃 〃

倉吉東 8/2（木） 夜間例会 受付あり
鳥取北 8/7（火） 〃 〃

当クラブ 8/8・15（水）休会
になられて英気を養っていただき、元気でお務めを
果たしていただければとご祈念申し上げます。

BE THE INSPIRATION
インスピレーションになろう



＜プログラム＞

末長 範彦 ガバナー公式訪問

国際ロ タリ 第2690地区国際ロータリー第2690地区

地区ガバナー 末長 範彦 様

今日は、すばらしい米子東ロータリークラブの公
式訪問ということで、すばらしい事業計画書やいろ
いろな噂も聞いております。米子東様で13箇所目
の公式訪問となります。私の役は、RI会長の言葉を

伝え理解して頂くことだと思います。公式訪問の巡

岡山ロータリークラブ80代会長地区大会 大会進行委員長

河村 英紀 様

2018-19年度
国際ﾛｰﾀﾘ第2690地区 地区大会

ご参加のお願い

伝え理解して頂くことだと思います。公式訪問の巡
回に出る前に、各ロータリークラブ様へ最初の挨拶
で「晴れの国岡山」は何も災害が無い良い所だとお
伝えしようかと思っていたところ、7月に入り、倉敷を

中心に大変な水害に見舞われ、言葉を失いました。
皆様方に大変心配して頂き、大変有難うございまし
た。まず、お礼を申し上げたいです。もう8月になり、
1ヶ月は過ぎましたけど、いろいろな事をやっていく

本日は、10月21日開催の地区大会のご案内とご登

録のお願いを申し上げます。ガバナーの意向で、本
大会をコンパクトな大会にするということで、本会議
の時間短縮、本会議後の懇親会もしないことになっ
てます。また、心に残る大会にしようということで、
ロータリアンと地域の青少年を対象として、チャリ
ティーコンサートを通じ、ポリオ撲滅活動のために寄
付 ます 皆様地 大会 お会 致 ま う

8/1ガバナー公式訪問例会 100％出席

中で、会長はじめ各理事各リーダー様米子東ロタ
リークラブの皆様が心一つになって、みんな仲良く
活動をしてることを聞き、心強く感じました。
RI会長バリー・ラシンさんのテーマ

「BE  THE  INSPIRATION 」意味を訳するのには

難解な表現ですが、この地区では、ロータリー活動
をいっそう濃くしようということを我々は思っておりま
す 世界は大きく変化して行ってます 政治経済も

付します。皆様地区大会で又お会い致しましょう。

す。世界は大きく変化して行ってます、政治経済も
地球環境もそういった中で、ロータリーが変化に対
してどういうことを考えてるかというと、ここ30年 一

貫してポリオ撲滅に全力を注いでいます。そんな中、
こういった意見もあります。ポリオが撲滅したら次は
何を？ポリオが終わるまでは次は無いと言います
が、ちゃっかりと次のことも考えられてます。ロータ
リーは、時代に追いつき、時代に適応して行く、生

次回例会プログラム
8/22 「理事抱負」について 中村剛士会場監督

リ 、時代 追 き、時代 適応 行く、
涯の備えをする、ロータリー活動の新しいことの一
つとして、歴代会長は、持続性という言葉を頻度に
言われます。ロータリークラブ自体が、持続して行
かなければならない。今後事業をするにあたり持続
というキーワードが大事である。それぞれのロータ
リークラブは力を持たないといけないと言います。そ
れぞれのクラブの特色を持って、世の中も変わって
行 うとしてますし タリ も変わろうとしてます 「会員増強維持」について

会員増強・維持委員会
8/29 「ロータリーの友」紹介

雑誌委員会
「私の職業」 中元啓介 会員

行こうとしてますし、ロータリーも変わろうとしてます。
次の時代に向け備えを考えて行かないといけない。
米子東ロータリークラブ様は、チャレンジ100や地区

補助金事業を取り入れ、すばらしい活動をされてい
る、それらの活動に対し自信をもって次の時代に舵
をとって行ってください。


